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Что наДумали?

ЯНВАРЬ:  
год начался  
с «Любимова» 

По инициативе депутатов со-
стоялась рабочая поездка на 
стройплощадку микрорайона 
«Любимов». Думцы практи-
чески полным составом про-
верили ход строительства жи-
лья, ведь расселяемые дома 
находятся в 11 депутатских 
округах. Депутатов интересо-
вало всё: от планировок и отде-
лок квартир до транспортной 
доступности микрорайона и 
очерёдности переселения жи-
телей. 
Через полгода, в июле, состоя-
лась второе выездное совеща-
ние в «Любимове». 

Д е п у -
тат  Ан-
дрей Ра-
шидов с 
у д о в о л ь -
ствием от-
метил, что 
устранены 
недоработ-
ки, на ко-
торое он 

указывал в январе:
– Со времени нашей январ-
ской «ревизии» сделано мно-
гое: появилась спортивная 
площадка, детский игровой 
комплекс, парковки. Приятно 
удивило, что учтено замечание 

Городская Дума: 
о самом важном
Второй год работы депутатов Березниковской городской 

Думы шестого созыва выдался достаточно напряжённым. 

Депутаты собирались 12 раз на заседания городской Думы, 

до конца декабря предстоит ещё два заседания. Состоялось 

более 40 заседаний постоянных думских комиссий. При-

нято более 130 решений. Мы расскажем, чем особенно за-

помнился уходящий 2016 год народным избранникам. 

по поводу счётчиков, которые 
находятся на определённом 
расстоянии от стены. Сейчас 
тепловые и газовые счётчики 
спрятаны в короба. Строитель-
ство в микрорайоне продолжа-
ется, конечно, есть некоторые 
неудобства, которые надо пе-
режить. Уверен, через два-три 
года этот микрорайон будет 
лучшим в нашем городе.
В планах депутатов на 2017 год 
– инспекции строительства 
образовательных и физкуль-
турных учреждений нового 
микрорайона, строительство 
дорог и благоустройство. 

ФЕВРАЛЬ:  
уборка города  
от снега

Актуальной темой месяца для 
думцев стала очистка от снега 
автомобильных дорог и тро-
туаров. Перед депутатами от-
читывались отвечающие за во-
прос чиновники.

Председа-
тель ко-
миссии по 
э ко н о м и -
ческой по-
л и т и к е 
И г о р ь 
К а ш к а -
ров  отме-
тил поло-
ж и т е л ь -

ные стороны создания МУП 
«Спецавтохозяйство»: 
– Качество уборки дорог, в 
сравнении с прошлыми зима-
ми, значительно улучшилось. 
Мы теперь не зависим от того, 
какой город убирается пер-
вым, Пермь или Березники, 
в том случае, если подрядчик 
один на двоих.
В то же время, отметил депу-
тат, по-прежнему возникают 
проблемы с уборкой остано-
вок и тротуаров во время сне-
гопадов. 
Также думцами проанализи-
рована информация об убор-
ке придомовой территории 
управляющими компаниями. 
Депутат Роман Зарипов счи-
тал, что больше внимания нуж-
но обращать на уборку терри-
торий частного сектора.  Вера 
Поморцева предложила 
руководителям МУП «Спец-
автохозяйства» внимательнее 
отнестись к очистке проездов 
рядом с детскими садами. 

МАРТ:  
о стадионе 
и парке

Непросто и с задержками иду-
щие работы по реконструкции 
городского стадиона привлек-
ли внимание Думы в начале 
весны. Думцы обсудили про-
блемы идущих работ, а также 

ближайшие годы будет прове-
дена замена оборудования на 
насосной станции водозабора 
«Усолка». 

Председа-
теля дум-
ской ко-
миссии по 
социально-
му разви-
тию Ольгу 
Е в т и н у 
в ол н ова л 
вопрос во-
доснабже-

ния Легино. Также она дели-
лась своими наблюдениями: 
– В таких рейдах мы видим, 
как обстоят дела на самом деле. 
Надеемся, что реконструкция 
очистных сооружений будет 
закончена одновременно с 
вводом в эксплуатацию жилья 
в «Любимове». 

МАЙ:  
в преддверии 
«Твоего лета»

Депутат Андрей Криктунов   
обратился к коллегам с пред-
ложением поддержать при-
шедших к нему активистов 
города с проектом «Твоё лето»:
   – В течение лета планируется 
проводить во дворах, на ста-
дионах школ и на спортив-
ных площадках мероприятия 
для жителей города. В планах 

перспективы будущего Ледо-
вого дворца. 
При обсуждении вопроса де-
путат  Владимир Жулды-
бин   предложил сохранить 
открытый каток, который уже 
работает на стадионе.   Пред-
седатель финансово-бюджет-
ной комиссии Игорь Выле-
ток добавил: 
– Наш проект крытого катка 
гораздо лучше, чем в Красно-
вишерске и Александровске. И 
это понятно, Березники – вто-
рой город в крае. Сейчас зада-
ча – сделать всё зависящее от 
местной власти, чтобы дворец 
был построен качественно и в 
срок.  

АПРЕЛЬ:  
всё внимание – 
«коммуналке»

В преддверии отчёта о работе 
«НОВОГОР-Прикамье» депу-
таты посетили водонасосные 
станции на Околице, которые 
обеспечивают водой больше 
половины города, и очистные 
сооружения Правого берега. 
Депутаты узнали, что на пра-
вобережье будут проложены 
новые сети и построена но-
вая насосная станция. Депу-
тат  Олег Сергеев  на вопрос, 
планируется ли модерниза-
ция насосных станций в черте 
города, получил ответ, что в 

– занятия по фитнесу,   ма-
стер-классы,  спортивные со-
ревнования. Надо поддержать 
инициативу. 

Сам депу-
тат принял 
активное 
участие в 
организа-
ции меро-
п р и я т и й 
проекта – 
кросс-фит 
( м н о г о -
функцио-

нальное многоборье), спортив-
ные танцы для всех возрастов 
в Комсомольском парке, пляж-
ный волейбол на первом пру-
ду. Весь закупленный для со-
ревнований спортивный 
инвентарь остался в городских 
спортивных федерациях.   
Другие депутаты в стороне не 
остались. Например, активно 
поддержала проект Татьяна 
Завьялова. В возглавляемом 
ею детском саду №88, при её 
инициативе в рамках проекта 
«Твоё лето» была реализована 
«Парная гимнастика»  – семей-
ные тренировки для детей и 
родителей.

ИЮНЬ: 
500 тысяч  
для врачей

По инициативе депутатов 
предыдущего созыва в городе 
принята муниципальная про-
грамма   «Врачебные кадры». 
Она рассчитана на три года, 
с 2015 по 2017 годы. Участни-
кам программы выплачивает-
ся единовременная помощь в 
размере 500 тыс. рублей, при 
необходимости предоставля-
ется служебное жильё. 

Д е п у т а т 
В л а д и -
мир Жул-
д ы б и н 
был одним 
из инициа-
торов при-
нятия про-
граммы: 
– В 2015 
году в го-

род прибыло 11 врачей остро-
дефицитных специальностей. 
Жильё предоставлено шести 
переехавшим в Березники 
врачам – хирургу, лору, двум 
терапевтам и эндокринологу. 
Ещё пять служебных жилых 
помещений предоставлено мо-
лодым специалистам вне про-
граммы. 
В бюджете 2017 года, который 
завтра депутаты планируют 
принять в окончательном ва-
рианте, заложены 5 млн руб. 
на выплаты для 10 вновь при-
бывших в город врачей остро-
дефицитных специальностей. 

ИЮЛЬ: 
«лифтовый» кризис 

В начале лета дом №80 по ул. 
Мира грозил «лифтовый» кри-

зис. Планировалось отклю-
чить все лифты этой девяти-
этажки, как отработавшие 
нормативный срок. Жители, 
конечно, начали бить во все 
колокола. Обратились в том 
числе и к депутату округа 
Эдуарду Смирнову. Была 
проведена дополнительная 
экспертиза, предусмотрен-
ная законодательством. По 
результатам экспертизы экс-
плуатацию лифтов допустили 
ещё на год. В июле на своих за-
седаниях депутаты городской 
Думы решали, как помочь 
горожанам. Ведь «лифтовый» 
кризис угрожает жильцам 22 
городских многоэтажек в ше-
сти депутатских округах. 
В июле депутаты городской 
Думы добились выделения из 
бюджета города 15 млн руб. 
для помощи горожанам в за-
мене лифтов. Деньги потраче-
ны не были ввиду отсутствия 
решений общих собраний 
собственников о софинанси-
ровании работ. Время идёт, 
вопрос проще не становится. 

О другом 
механизме 
р е ш е н и я 
с л о ж н о й 
проблемы 
говорит де-
путат Ми-
хаил Куз-
весов, в 
округе ко-
торого в 

трёх домах требуется заменить 
лифты:
 –  Принято решение о фи-
нансировании работ за счёт 
средств фонда капитального 
ремонта. Сейчас на уровне 
края прорабатывается вопрос 
с заводом-изготовителем лиф-
тов о рассрочке платежей. 
Если договориться удастся, то 
в следующем году будут заме-
нены 68 лифтов, если нет, то 
11. В любом случае вопрос мы 
держим на контроле. 

АВГУСТ: 
по пути добра 

При участии депутатов реа-
лизован благотворительный 
забег «По пути доброты». В 
рабочую группу по подготов-
ке благотворительного забега 
вошли депутаты Андрей Ра-
шидов, Венера Мухатаева и 
Андрей Криктунов. Прове-
сти забег помогли градообра-
зующие предприятия.
В программе были забеги ве-
теранов, малышей в ходун-
ках, костюмированный забег 
с колясками, семейный забег, 
скандинавская ходьба и мас-
совый забег на 2,5 километра. 
Всего в мероприятии приняли 
участие почти 500 березни-
ковцев. Было собрано около 
30 тысяч рублей. Деньги пере-
числены в городской совет 
ветеранов. На эти деньги вете-
раны купили компьютер для 
работы. 

Д е п у т а т 
В е н е р а 
Мухатае-
ва доволь-
на реализа-
ц и е й 
мероприя-
тия: 
–  Идея 
п р ов ес т и 
забег «По 

пути доброты» возникла у го-
родской Думы и Молодёжного 
парламента. Думаю, общего-
родской забег станет доброй 
традицией.

СЕНТЯБРЬ: 
смена председателя

18 сентября 2016 года со-
стоялись выборы депутатов  
Законодательного собрания 
Пермского края. По результа-
там выборов председатель го-
родской Думы Константин 
Белоглазов стал депутатом 
Законодательного собрания 
от партии «Единая Россия».  
Теперь его главная задача – от-
стаивать интересы города уже 
на уровне края. 
Новым председателем город-
ской Думы депутаты выбрали 
Эдуарда Смирнова, ранее за-
нимавшего пост заместителя 
председателя. 

Новым за-
м е с т и т е -
лем пред-
с е д а т е л я 
и з б р а н а 
депутат по 
и з б и р а -
тельному 
округу №7 
Юлия Ку-
сова. 

Эдуард Смирнов:
– Курс на совместную рабо-
ту с администрацией города 
продолжен. Наша работа по-
прежнему направлена на соз-
дание комфортных условий 
для жителей города Березни-
ки. Сейчас у нас есть хорошая 
команда, которая способна ре-
шать все поставленные перед 
ней задачи.   

ОКТЯБРЬ: 
5 миллионов 
на тротуары

В середине осени депутаты 
вышли в рейд по проблемным 
тротуарам. Список аварийных 
участков березниковских улиц 
составляется каждый год, в его 
основе – обращения жителей 
города к депутатам  своих окру-
гов. Депутаты ежегодно пода-
ют предложения в бюджет по 
включению таких объектов в 
городской план ремонта. В сле-
дующем году по предложени-
ям депутатов запланировано 
более 5 млн руб. на ремонты 
тротуаров в округах Натальи 
Протасовой, Алексея Рюм-
кина, Веры Поморцевой, 
Руслана Жукова, Андрея 
Криктунова. 

Поясняет 
д е п у т а т 
Ната лья 
Протасо-
ва:
– Большая 
р а б о т а 
ожидается 
у меня в 
округе – 
п оя в и т с я 

тротуар по улице Суворова от 
Льва Толстого до улицы Мами-
на-Сибиряка. Кроме того, за-
планирован ямочный ремонт 
некоторых участков тротуаров 
по улицам Юбилейная, Мира, 
Парижской Коммуны, Льва 
Толстого. Будет проведена 
реконструкция улицы 30 лет 
Победы от Юбилейной до Пя-
тилетки. Рассматривается во-
прос о возможности введения 
по этой улице движения обще-
ственного транспорта.

НОЯБРЬ: 
о делах партийных

23 из 24 депутатов городской 
Думы входят в депутатскую 
группу «Единая Россия», один 
депутат состоит в партии 
«Справедливая Россия». Депу-
таты группы «Единая Россия» 
приняли активное участие в 
декаде приёмов, приурочен-
ных к 15-летию партии. Кроме 
того, сменился лидер партии в 
Березниках. 

В м е с т о 
С е р г е я 
А л ф ёр о -
ва новым 
с е к р е т а -
рем мест-
ного отде-
л е н и я 
« Е д и н о й 
России» из-
бран депу-

тат городской Думы, председа-
тель финансово-бюджетной 
комиссии Игорь Вылеток: 
– Такой пост – это большая от-
ветственность. Необходимо 
делать всё возможное, чтобы 
принести больше пользы го-
роду и жителям. В ближайшее 

время планирую активизиро-
вать работу партии в городе. 

ДЕКАБРЬ: 
Березники – 
это стабильность 
и перспективы

Один из самых главных вопро-
сов в работе городской Думы 
– это рассмотрение и приня-
тие бюджета города. В первом 
чтении бюджет принят. Депу-
таты отмечают его сбаланси-
рованность и реалистичность. 
Хорошие перспективы и у са-
мого города Березники. Инве-
стиции в 2016 году составили 
почти 17 млрд руб. – это стро-
ительство  Усть-Яйвинского 
рудника, разработка Поло-
водовского участка, рекон-
струкция производственных 
объектов «Уралкалия», «Берез-
никовского содового завода», 
«Соды-хлорат», «АВИСМА». 
Дальше – больше. Например, 
в 2017-2019 годах в связи с 
планируемым вводом в про-
мышленную эксплуатацию 
производства ООО «ЕвроХим-
Усольский калийный комби-
нат» ожидается создание по-
рядка 1700 рабочих мест. А 
это новые налоги в местный 
бюджет как от промышлен-
ного производства, так и от 
полученных заплат. 

Председа-
тель город-
ской Думы 
Э д у а р д 
Смирнов: 
– Бюджет 
Б е р е з н и -
ков по-
з в о л я е т 
городу не 
т о л ь к о 

жить, но и развиваться. На 
2017 год заложено более 800 
млн руб. инвестиционных 
средств. А это новые образо-
вательные учреждения, совре-
менные дороги, продолжение 
реконструкции «Авангарда» 
и спортивного лагеря «Темп», 
долгожданное строительство 
Ледового дворца.

Депутат Олег Сергеев проверяет инженерное оборудование в новом доме ЖК «Любимов»
Депутаты Алексей Рюмкин и Наталья Протасова в рейде по 
проблемным тротуарам

Депутаты Игорь Кашкаров и Андрей Харинцев обследуют городские 
дороги

Депутаты осматривают жилой комплекс «Любимов»


